

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang pengaruh simpanan pokok, simpanan wajib, dan simpanan sukarela, terhadap penyaluran pembiayaan murabahah di KSPPS BMT Nusantara Umat Mandiri dan BMT Muamalah Tulungagung maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Simpanan pokok berpengaruh positif dan signifikan terhadap penyaluran pembiayaan murabahah di KSPPS BMT Nusantara Umat Mandiri dan BMT Muamalah Tulungagung. Karena semakin besar jumlah simpanan pokok yang dimiliki oleh KSPPS BMT Nusantara Umat Mandiri dan BMT Muamalah Tulugagung semakin besar pula penyaluran pembiayaan murabahah.
2. Simpanan wajib berpengaruh positif dan signifikan terhadap penyaluran pembiayaan murabahah di KSPPS BMT Nusantara Umat Mandiri dan BMT Muamalah Tulungagung. Karena semakin besar jumlah simpanan wajib yang dimiliki oleh KSPPS BMT Nusantara Umat mandiri dan BMT Muamalah Tulugagung maka penyaluran pembiayaan murabahah juga semakin meningkat.
3. Simpanan sukarela berpengaruh positif dan signifikan terhadap penyaluran pembiayaan murabahah di KSPPS BMT Nusantara Umat Mandiri dan BMT Muamalah Tulungagung. Karena semakin besar

jumlah simpanan sukarela yang disimpan di KSPPS BMT Nusantara Umat Mandiri dan BMT Muamalah Tulugagung akan meningkatkan jumlah permodalan sehingga penyaluran pembiayaan murabahah juga semakin meningkat.

4. Simpanan pokok, simpanan wajib, dan simpanan sukarela terhadap penyaluran pembiayaan murabahah di KSPPS BMT Nusantara Umat Mandiri dan BMT Muamalah Tulungagung. sumber dana dari simpanan anggota ini menjadi salah satu faktor yang dapat mempengaruhi penyaluran pembiayaan. semakin besar simpanan anggota yang dihimpun oleh KSPPS BMT Nusantara Umat Mandiri dan BMT Muamalah Tulungagung maka semakin besar pula pembiayaan yang disalurkan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dan pengambilan kesimpulan tersebut, maka selanjutnya peneliti akan menyampaikan saran dengan tujuan untuk dapat memberikan manfaat bagi pihak-pihak terkait dari penelitian ini. Adapun saran-saran yang dapat peneliti sampaikan adalah sebagai berikut:

1. Bagi KSPPS BMT Nusantara Umat Mandiri dan BMT Muamalah Tulungagung.

Dari penelitian ini diharapkan mampu memberikan manfaat bagi pihak BMT sebagai evaluasi dan pertimbangan dalam upaya meningkatkan pengelolaan penghimpunan dana dan penyaluran

pembiayaan secara maksimal. Serta dana yang sudah terkumpul digunakan sebagai modal penyaluran pembiayaan dengan sebaik mungkin.

2. Bagi Pihak Akademis

Dari penelitian ini diharapkan mampu memberikan manfaat bagi pihak akaemik sebagai informasi dan pengembangan ilmu yang berkaitan dengan simpanan pokok, simpanan wajib, dan simpanan sukarela, terhadap penyaluran pembiayaan murabahah. Serta dapat dijadikan sebagai sumbangsih kepustakaan Fakultas Ekonomi Bisnis Islam di Institut Agama Islam Negeri Tulungagung.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Dari Penelitian ini diarpakan mampu memberi manfaat sebagai bahan pertimbangan atau dikembangkan lebih lanjut, serta dapat memberikan refrensi bagi peneliti selanjutnya untuk meneliti dengan tema yang sam tetapi dengan varabel yang berbeda.